

Une randonnée à la page



La troisième édition de la journée Lis, marche... et rêve a eu lieu vendredi.

/ PHOTO JEAN-BAPTISTE CHABRAN

L'ours qui avait une épée est le livre qui a été choisi comme fil d'arianne pour cette randonnée. À l'image du héros de ce conte, les élèves de grande section de maternelle ont beaucoup appris vendredi dernier. Le partage était au cœur de cette journée de randonnée contée, organisée par l'Usep et l'association Lire et faire lire, avec le soutien de la Ligue de l'enseignement.

Quelque 200 élèves des 14^e et 15^e arrondissements étaient présents lors de cette journée de rencontre intergénérationnelle. Chaque groupe de 6 à 8 écoliers était encadré par un bénévole et un parent accompagnateur. Les jeunes aventuriers ont pu prendre la route et arpenter le vallon de la Mûre, à saint-Joseph. La randonnée était ponctuée de pauses lecture qui ont permis un moment de partage

avec les bénévoles. "*Lorsqu'on aime lire, on souhaite le transmettre. Je pense que c'est important de continuer à faire la lecture aux enfants, même quand ils ont appris à lire*" confie Magali, bénévole de Lire et faire lire depuis 5 ans.

Après une pause pique-nique bien méritée, les enfants se sont dirigés vers les différents ateliers. Un grand espace était entièrement dédié à la lecture, aux jeux et à la nature, avec des stands coloriage, herbier ou encore tri sélectif. Les écoliers se sont même prêtés à un jeu de rôles reconstituant l'histoire du conte étudié : "*Tu as détruit mon fort !*" rugit Nahida, 5 ans.

Enfants comme parents et bénévoles sortent de cette journée ravis : "*C'est très beau et ça sent très bon !*" s'enthousiasme le petit Aaron, 6 ans.

Amandine SANCHEZ